

Projection d'images d'hier à aujourd'hui Une nouveauté au centre-ville de La Tuque

La Tuque, le 8 juillet 2024 – La Ville de La Tuque est fière d'annoncer qu'il y a du nouveau au centre-ville pour ceux qui aiment s'y promener en soirée. L'équipe municipale de Tourisme La Tuque est derrière la réalisation de ce projet, qui a permis de faire l'achat d'un projecteur qui diffuse des images sur le mur du magasin Spain Itée donnant sur la ruelle Christophe-Colomb.

Ce nouvel élément visuel, qui apporte une touche agréable aux promenades en soirée au centre-ville, met en valeur les attraits, les événements et les activités qui ont eu lieu à La Tuque dans le passé jusqu'à ceux qui sont encore d'actualité aujourd'hui. Les images seront diffusées tous les soirs de la période estivale. Ce projet s'adresse autant aux gens de La Tuque qui veulent se remémorer de beaux souvenirs, qu'aux visiteurs qui pourront ainsi découvrir tous les événements importants qui ont façonné l'histoire de la municipalité.

L'équipe municipale invite également les citoyens à profiter des jeux qui ont été aménagés pour eux à la Place des artisans sur la rue Commerciale, un lieu pour se rassembler et fraterniser. On y trouve un jeu d'échec géant, une table de Mississippi et une table de ping-pong. Tous les équipements sont disponibles sur place et accessibles gratuitement.



CITATION

« Pour le conseil municipal, c'est important de mettre en place des actions qui embellissent notre centre-ville, car on veut qu'il soit attrayant pour la population, comme pour celles et ceux qui viennent nous visiter. Bravo à l'équipe de Tourisme La Tuque, qui avec la collaboration de la Société historique de La Tuque et du Haut-Saint-Maurice, a su réaliser ce beau projet. J'invite toute la population à venir admirer le résultat. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*